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野々市RC会報

■開会点鍾
■ロータリーソング「我等の生業」

例 会

第1851回例会会報 金沢国際ホテル 2018年5月30日(水曜日）

■会長 石澤 康 様

こんにちは！

6月3日(日)はフレンドリーコンサートです。国際ロータリー100周

年、野々市ロータリーが25周年に企画しスタートしました。スペ

シャルゲストにクラリネット奏者の関口 仁氏を迎え、平成16年9

月4日(土)午後3時開演でした。主催は野々市RC、後援は野々市町教育委員会、

野々市町PTA連合会、石川県吹奏楽連盟、北國新聞社、テレビ金沢、FMエヌ・ワンで

した。

会員全員での駐車場や場内誘導に汗を流したと諸先輩から聞いています。「フレンドリーコ

ンサート」という名前も野々市RCが考え、継続して使っていただいています。今回で15回

目です。青少年のため、今後ますます発展し、継続していくことを祈念します。是非皆さま

もご参加ください。

会 長
挨 拶

■野々市市小中学校教育研究会 会長・野々市市立菅原小学校 校長

中野 淳子
なかの あつこ

様

■公益財団法人 野々市市情報文化振興財団 事務局長

金場 康宏
かなば やすひろ

様

本 日 の
お 客 様
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協賛金の
授 与

■(公社) 野々市市情報文化振興財団 事務局長
金場 康宏 様

■野々市市小中学校教育研究会 会長・
野々市市立菅原小学校 校長 中野 淳子 様
こんにちは。このフレンドリーコンサートは中学生がとても楽しみにし
ていると聞いております。と言いますのも、現在中学校は大変人数
が多くなっており60名を超える吹奏楽の部員がおります。1年生は
なかなかコンクールに参加する事ができませんが、このフレンドリーコ
ンサートに出られる事を楽しみにしております。もう1点、スポーツについては練習試合、大
会等たくさん子供たちが活躍する場があり、保護者の方も子供たちの頑張る姿を見ること
ができます。一方、吹奏楽・合唱など文化芸術分野ではなかなかそういった場がございま
せん。しかし、このようにロータリークラブの皆様に15年間ご支援いただき、子供たちも活
躍の場を持てることができ、本当に心より感謝申し上げます。今後ともこのご縁が続きます
ようご支援のほどよろしくお願いいたします。簡単ではございますがお礼の言葉に代えさせ
ていただきます。

■幹事 榎本いずみ 様
· 6/3(日)フレンドリーコンサートへのご出欠のお返事がまだの方は
事務局までお願いいたします。

· 来週の例会は瀬村さんの会員卓話です。また、中井登喜子(な
かいときこ)様の入会式がございます。

· 今期も残すところわずかとなり、6月27日、28日と滝亭で最終例
会を行うことになりました。会費がやっと決まりましたのでご案内いたします（宿泊1.5万
円、日帰り1.0万円)。ぜひご出席くださいますようお願いいたします。当日はゴルフも開
催されますので、よろしくお願いいたします。

· 先週の卓話者 聴きプロ.com北原様よりお礼のお菓子をいただきました。お席にお配り
しておりますのでお召し上がりください。

幹事報告

第1851回例会会報 金沢国際ホテル 2018年5月30日(水曜日）
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第 ４ 回
家庭集会
報 告

■第１班 発表者 松井 満 様
リーダー：松井さん、サブリーダー：齊藤さん
メンバー：山口さん(ご欠席)、立石さん、柳川さん、本村さん
5月15日(火)18:30～ 金沢国際ホテル イルプントにて

今回は次年度クラブ管理運営委員会のメンバーでしたので、目標、事業内容や役割
分担についてお話しさせていただきました。
この時にはまだ次期会長のテーマが出ていませんでしたので、次期委員会長の私も目
標が定まらない中、地区の方針に沿って事業計画の方向性をお伝えしました。
地区の方針が「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」でしたので、ロータリーを知ってもらう
ためには、まず我々がよく知らないのに他の方に知ってもらうことができないのでは？と思い
ました。私を含めロータリー経験の浅い会員さんが増えていますので、ロータリーをもっと知
るために定期的に卓話をベテラン会員さんにお願いしたり、他のロータリークラブの経験の
深い方にお越しいただいて卓話を頂きながら、勉強できる機会を作りたいと考えています。
親睦行事につきましては、会員１人１人の絆が深まるように、全会員が一緒になって
楽しめるような企画、運営を委員会メンバー全員で考えていきたいと思います。
親睦行事担当 夏を楽しむ会 柳川さん、立石さん

秋を楽しむ会 新保さん、宮森さん
年忘れ家族会 山口さん、本村さん
雪見の会 松岡さん、齊藤さん
観桜会 濱さん、織田さん

の予定で考えております。
また、誕生祝いや結婚祝い、健康賞の品を次年度はどうしようか話し合いました。

■ゴルフ同好会 会長 矢原 憲雄 様
· 6/27(水)石澤年度 最終例会の日にゴルフクラブ ツインフィー
ルズのダイヤモンドコースでゴルフコンペを行います。石澤会長の
労をねぎらう会なので、是非ご参加ください。

委 員 会
報 告
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第 ４ 回
家庭集会
報 告

■第2班 発表者 濱 順次 様
リーダー：濱さん、サブリーダー：織田さん
メンバー：松岡さん、新保さん、宮森さん、下原さん
5月21日(月)18:30～ 和酒 多わ々にて

第2班もクラブ管理運営委員会のメンバーのため、親睦行事、
提携(姉妹クラブ)等についてお話ししました。
次年度のクラブ管理運営委員会の松井委員長の方針などを発表し、親睦行事の担
当割りや予算をお伝えしました。思考を凝らして会員が有意義な時間を過ごせるように、
親睦会企画します。
雪見の会では蟹を食べたいなどの具体的な要望も出ました。終始会話も弾み楽しい時
間が過ごせました。
この家庭集会のような雰囲気を例会にも取り込めれば、親睦が深まり、それによって退
会も防ぐことができ、そして会員も増えていくのではないかと改めて思いました。もちろん、
二次会も松岡さんの所に行って締めて来ました。新保さんは4次回まで行かれたそうで
す。

■第3班 発表者 田嶋 秀之 様
リーダー：田嶋さん、サブリーダー：中村寛二さん
メンバー：吉田康志さん、嘉門さん(ご欠席)、能村さん(ご欠席)、石澤

さん
5月15日(火)18:30～ 金沢国際ホテル 鉄板焼き高尾にて

4人で楽しく熱く美味しいご馳走とお酒をいただきながら行うことが出来ました。
内容は次年度奉仕プロジェクトのメンバーが揃っていましたので、現会長の意見を聞き
ながら奉仕プロジェクトメンバーの適材適所について話し合いました。
お隣のインプルトさんで1班の皆さんが家庭集会を行っていましたので帰りに乱入させて
いただきかなりお邪魔をしました。申し訳ありませんでした。
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第 ４ 回
家庭集会
報 告

■第4班 発表者 上田 一治 様
リーダー：清水さん、サブリーダー：本田さん
メンバー：上田さん、榎本さん、松岡さん、中井登喜子様(ご

招待)
4月26日(木)18:30～ 隠れ家あんやと にて

6名での開催となりました。
二次会は松岡さんの新店にて実施いたしました。二次会ではなぜか新保さんもいらっ
しゃって大変盛り上がりました。
まず会場に入った時には既に清水リーダーが１人宴会を始めていらっしゃいました。
今回の家庭集会はお題目がなく、何を話し合うのかを話しましたが、まず全員で飲みな
がらゲストの中井さんを中心にロータリーとは何ぞやという事を語ろうと、会話を楽しみまし
た。ただ、ビックリしたのは中井さんはもらったロータリーの本を熟読し、ロータリーについてい
ろいろ考えていらっしゃるという事でした。それを見て私と清水リーダーは「これは違うぞ…大
変優秀な方が入ってくるな」と感心しました。
中井さんは結構お酒も強く、これから本当に活躍していただける方だと心待ちにしており
ます。結論としましては、ロータリーは経営者の集まりなので、その中で情報を共有して本
音で語り合っていければということに話は進んでいきました。

■第5班 発表者 織部 秀一 様
リーダー：中川さん、サブリーダー：西村さん
メンバー：石澤さん、宮川さん、織部さん、柳生さん、瀬村さん、

中村俊昭さん(ご欠席)、松田さん(振替)
5月21日(月)18:30～ 割烹みや川にて

5班のメンバーは来期の会員増強委員会メンバーでした。増強の意味は会員の増員と
会員の質的強化の両方の意味があるが、中川委員長としては会員相互の絆を強めるよ
うな質的強化に重点をおきたいとの事でした。
· 会員の適正規模（居心地のよい大きさというものがあるとすれば）は40～50名くらい
がいいような感じがします。

· 会員各自に対してのアンケートは、会員の率直な意見を聞くのにいい機会になるかもし
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第 ４ 回
家庭集会
報 告

れません。
· 会員勧誘の際、入会金の問題は避けて通れないが問題です。、会員によって意見は
異なるでしょうし、非常に大きな問題なのですぐには結論はでないでしょうが検討してい
かないといけない問題です。（5万円あるいはゼロもありうるだろうという意見がありまし
た。）富山でホテルから安いところに変えたケース、能美RCは会館を使用しているそう
です。どちらにしろ入会金は検討すべき問題です。

· 自然滅はいたし方ないが、当面、会員相互の親密化、退会防止につながる問題を早
めに検討していくこと。
このような問題を話し合っていく事が野々市RCでは重要だろうという結論でした。

■第6班 発表者 矢原 憲雄 様
リーダー：矢原さん、サブリーダー：吉田哲郎さん
メンバー：千田さん、松田さん(ご欠席)、金子さん、竹澤さん
5月18日(金)18:30～ 金沢国際ホテル 加能にて
今回は次期広報員会のメンバーでした。
今年度、私は広報委員として例会の写真と記録をとること以外
しておりませんでしたので、いったい広報委員会は何をするところなのかという事から話し合
いました。
前年度からの繋がりがないので、委員会を構成するには3年くらい継続してやってみる事
が大事なのではないかと思いました。その中から委員長を輩出するようにすればもっとやり
易いのではないでしょうか。
広報委員会が本来機能するには、RCの会員の中で、報道や広告事業に携わった職
務経験のある方が１人でも在籍しているのが望ましいのでありますが、残念ながら会員見
廻しても存在しません。委員に選出された５名はそういった知識を有していない素人であ
るため、RC本部のように外に向かって多いに発信していく事は困難と思われます。
「RCを知ろう、知らせよう」のうち、まずRCは何するものぞ、という活動内容を勉強し、会
員に知らせて行こう、基本から見直して行こうと思います。そのためには、新人オリエンテー
ションを開催して、RCの理解を深めると共に我々も再勉強しよう。理事・役員会や各委
員会の内容を会員の皆様に解り易く報告するには何が最適かを考えていこうという事に
なりました。
次期会長の竹澤さんからは、来期から継続事業の地区からの支援金の消失に対し
て、ニコニコボックス貯金の一部を使用する事、若干の年会費の増額案等が話し合われ
ました。
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卓 話
■第7班 発表者 北潟 克輔 様
リーダー：北潟さん、サブリーダー：舟元さん
メンバー：中村啓二郎さん、中島さん、元尾さん(ご欠席)、兼田さ

ん(ご欠席)、石澤さん、榎本さん、下原さん
5月24日(木)18:30～ 割烹みや川にて

休会中の中島さんがご出席くださいました。最後まで中島さんの会で終わるのではない
かと思うほど中島さんのご健康、さまざまなお話しを伺いました。
R財団・米山委員会メンバーでしたので、下記の項目について話し合いました。

· 次年度の取り組み（地区目標等）について理解をしよう、もう一度確認をしましょう。
地区共通目標：R財団 年次基金150ドル/人、ポリオ30ドル/人

米山奨学会 普通寄付6,000円/人、特別寄付10,000円/人
合計36,000円ほどを覚悟していただければよいと、具体的な内容確認ができました。

· 竹澤次期会長の方針、基礎代謝をあげる、わくわく・どきどきできる活動実現へ向けて
何ができるのか。次年度特に取り組みたい教育関連事業を説明いたしました。

· 予算の確認。過去の実績はR財団・米山奨学会それぞれに1.5万円でしたので、少し
話がブレました。

· 留学生制度の現状をもっと知らなければいけない
などなど、地域の教育活動に関心を持ち、これまで以上に親睦を大切にし、「何かができ
る」、「何ができるか」を語り合える委員会を実施していきたいです。

■総括 次年度副会長 織部 秀一 様
印象に残ったのは、今回の開催場所について、それぞれ工夫が見
られたように感じます。テーマはございませんでしたが、次期委員会の
委員長が頑張って盛り上げる意欲が見られ、これまでのマンネリ化が
防げたのではと思います。
具体的には、クラブ管理運営委員会では、親睦行事の担当を早
めに決める事により、計画が立てやすいと感じました。会員増強についても入会金の問題
も含め、会員相互の親密化、退会防止につながる問題を早めに検討する事が話し合わ
れて良かったです。新人のオリエンテーションも具体的に進めてください。
野々市RCは親方衆と若衆とで構成されている気がします。もしその間にギャップがあると
すれば、お互いに議論しながらそのギャップが無くなっていけばいいかと思います。ありがとう
ございました。
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お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：事務局

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■立石 昌広 様

卓上の花：ガーベラ 花言葉：希望

卓上の花ご購入者：石澤様、上田様、吉田哲郎様

石澤 今回は3つの班の家庭集会に参加しました。3倍た
のしむ事ができました。家庭集会の発表ありがとうご
ざいました。

榎本 中野様、金場様本日はお越しいただきありがとうございます。
織田 家庭集会おつかれ様でした
瀬村 石澤会長あと１ヵ月気合を入れて！心を込めて！
松田 家庭集会報告ごくろう様です。
濱 家庭集会２班の方々お疲れ様でした！！
織部 野々市市菅原小学校校長中野様、野々市市情報文化振興財団事務局

長金場様ご多忙のところお越し下さりありがとうございます。

上田、金子、清水、山口、立石、松井

本日の収入額 20,000 円 累計 990,332 円
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